



14 mars 2023

«VOLKSWAGEN – FOR THE PEOPLE»: Streaming pour la première mondiale d'un nouveau modèle électrique

- L'événement «VOLKSWAGEN – FOR THE PEOPLE» présente la première mondiale d'un nouveau modèle électrique
- Aperçu concret du nouveau langage stylistique des futurs modèles de la marque Volkswagen
- Le streaming pour la première mondiale débutera le 15 mars à 18 h 30:

<https://www.volkswagen-newsroom.com/de/livestream-5455>

Hambourg/Cham – Thomas Schäfer, CEO de la marque Volkswagen: «Ces derniers mois et semaines, nous avons travaillé d'arrache-pied sur notre marque et sur les produits. Nous allons dévoiler une voiture qui donnera non seulement un aperçu concret d'un nouveau modèle électrique de la marque Volkswagen, mais qui affichera également le nouveau langage stylistique des futurs modèles. Aux côtés d'Imelda Labbé, membre du conseil d'administration en charge des ventes, du marketing et de l'après-vente, de Kai Grünitz, membre du conseil d'administration en charge du développement technique et d'Andreas Mindt, Head of Design, nous montrerons concrètement l'orientation que nous allons faire suivre à Volkswagen dans les années à venir.»

En compagnie d'Imelda Labbé, membre du directoire de la marque Volkswagen en charge des ventes, du marketing et de l'après-vente, de



Le 15 mars prochain, Volkswagen dévoile un nouveau modèle électrique et donne un aperçu de son nouveau langage stylistique.

Kai Grünitz, membre du directoire de la marque Volkswagen en charge du développement technique et d'Andreas Mindt, Head of Design de la marque Volkswagen, Thomas Schäfer, CEO de la marque

Volkswagen, exposera concrètement l'orientation que Volkswagen va

Contact presse
AMAG Import SA
Volkswagen Communications
Christian Frey
PR Manager Volkswagen
Tél.: +41 56 463 94 61
vw.pr@amag.ch



En savoir plus sur
vwpress.ch ou
volkswagen-newsroom.com



suivre dans les années à venir. Dans le cadre de l'événement «VOLKSWAGEN – FOR THE PEOPLE», Volkswagen dévoile entre autres une voiture avec laquelle Volkswagen donne non seulement un aperçu concret d'un nouveau modèle électrique de la marque, mais expose également le nouveau langage stylistique des futurs modèles.

La première mondiale d'un nouveau modèle électronique de la marque Volkswagen peut être suivie en direct:

Volkswagen Newsroom: <https://www.volkswagen-newsroom.com/de/livestream-5455>

YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=4SPDN-JsnJI>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/events/volkswagen-forthepeople7039536732064600064/>

Conférence de presse annuelle Volkswagen 2023

Le 15 mars 2023 à 10 h, Volkswagen VP publiera les résultats de l'exercice 2022. Le CEO Thomas Schäfer et le CFO Patrik Andreas Mayer commenteront les chiffres. Ils donneront en outre un aperçu de la stratégie de la marque et de la manière dont Volkswagen entend accélérer sa transformation pour devenir le premier fournisseur d'électromobilité.

Ces conférences de presse peuvent être suivies aussi en direct sur la [Volkswagen Newsroom](#).

Remarque

Toutes les informations supplémentaires relatives à la marque Volkswagen sont disponibles dans notre banque de données médias sur vwpress.ch.



75 ans en Suisse: Volkswagen célèbre et les clients en profitent

À l'occasion de son anniversaire, Volkswagen Suisse a élaboré différentes offres spéciales réparties sur toute l'année. Le coup d'envoi sera donné par une promotion destinée aux nouveaux clients ID. En effet, pour l'achat d'un modèle ID.4 ou ID.5 jusqu'à fin avril, un crédit de recharge de CHF 2000.- est offert. Nous célébrons – le client en profite. Toutes les informations supplémentaires relatives à cette offre et aux autres offres anniversaire sont disponibles sur [le site web de la](#)

[marque Volkswagen](#).